



新たな2頭のウォンバットの愛称が決定

～12月23日にライブ配信で発表～

池田市立五月山動物園で、オーストラリアから10月に迎え入れた2頭のウォンバットについて、このたび決定した愛称を12月23日(火)にインスタグラムのライブ配信で発表します。

ライブ配信の終了後、順次、同園ホームページや市公式SNSなどで愛称をお知らせします。

2頭のウォンバットの愛称を発表

令和7年10月3日、オーストラリアから新たに雄のウォンバット2頭が五月山動物園に贈られました。

これに伴い、同年10月から11月にかけて2頭の愛称を募集したところ、全国から2,737件の応募をいただきました。

このたび、応募いただいた中から愛称を決定したので、下記の日時に発表します。

新しく仲間に加わった2頭が、多くの方に親しまれ、決定した愛称で呼んでいただけることを心待ちにしています。



愛称発表の概要

日時：12月23日(火) 12時30分から

方法：五月山動物園からインスタグラム(@satsukiyama_dayzoo)の
ライブ配信



@SATSUKIYAMA_DAYZOO

取材について

当時は、五月山動物園の工事施工中のため、現地での取材はできません。

動画や写真は、事前に同園職員が撮影したものをお提供できます。恐れ入りますが、五月山緑地管理センター(TEL 072・753・2813)にご連絡いただきますようお願いします。

問い合わせ 五月山動物園 TEL072・753・2813
みどり農政課 TEL072・754・6275